
学校運営協議会 会議実施報告書 

１ 会 議 名  岐阜総合学園高等学校学校運営協議会  （第２回） 

２ 開催日時  令和２年１１月５日（木）１４：２０～１６：２０ 

３ 開催場所  本校会議室 

４ 参 加 者  委員(会長)   長屋 恭一  同窓会長 

委員(副会長) 遠山 武美  須賀東地区自治会長 

                委員     神谷 政人  中部地域づくり協会 

                 〃          熊田 ますみ 平成医療短期大学教授 

                 〃         木下 ひかる 同窓会常任理事 ［ご欠席］ 

         〃      廣瀬 孝子  ＰＴＡ役員（副会長） 

         〃      高田 裕子  ＰＴＡ役員（会計）                                                                    

              学  校  側    野田 正明    校長 

鷲野 輝男    事務部長 

                          下平 義広    教頭 

               加藤 昌宏  教頭 

                             岡田 心一  教務主任 

               長谷川哲也  特別活動部長 

               井上 優奈  ふるさと教育担当                                                    

５ 会議の概要  

（１）校長挨拶、会長挨拶、各委員自己紹介 

（２）授業参観「産業社会と人間」（１年生） 

（３）「オンライン授業(学習支援)及びＩＣＴ活用授業等について」 

ア 教務主任による報告 

  イ 意見、感想等 

    委員Ｆ：私の子どもは、オンライン授業が始まった当初、緊張気味に参加していたが、そ

の後は徐々に慣れて授業を受けていた。体育のダンスの授業で映像が流れなかっ

たことがあり、オンライン授業を行う大変さを感じた。 

   委員Ｇ：休業中は子どもの生活リズムが乱れていたが、オンライン授業が始まったことで 

生活のリズムが整い、ありがたかった。ただ、３０分の授業は少し短いと感じ、授 

業進度が心配であった。 

    委員Ｄ：大学では、学生を分割して、対面授業とオンライン授業を交互に実施する形式を取 

っており、現在もオンライン授業を行っている。対面授業は、高校より遅れて開始 

した。高校は、６月から対面授業を開始されたとのことだが、コロナ対策のために 

大変なご苦労をされたことと思う。大学においても、オンライン授業は、動画の作 

成やプレゼン準備等でとても大変である。教員が相当努力し、準備したことがよく 

分かる。また、毎日の消毒作業も、教員に大変な負担であったと思う。 

（４）「学校行事の実施状況について」 

ア 特別活動部長による報告 

  イ 意見、感想等 

    委員Ａ：コロナ対策を徹底しながら、各行事を実施されたことに感謝したい。何か燃えるも 

のがなければ、学校生活は充実しない。事前の準備や入念な対策を行うことは、と 



ても大変だが、そうした労力を惜しまず、思い切って各行事を実施していただいて 

いることに感謝したい。 

    委員Ｂ：休業期間中は、自宅付近で高校生の姿を目にする機会がなかったが、学校が再開し 

元気な姿が見られてよかった。これからも生徒の元気な姿が見られるよう、皆で団 

結して取り組んでいただきたい。 

     委員Ｃ：先が分からない状況の中で、教員や生徒が知恵を出し、各行事を工夫して実施され 

たことはすばらしい。子どもたちは、体を動かし、行動することが大切である。 

心・技・体を鍛えるため、これからもぜひ工夫した行事運営をお願いしたい。 

（５）「ふるさと教育の取組状況について」 

  ア ふるさと教育担当による報告 

  イ 意見、感想等 

    委員Ａ：書面開催となった第１回学校運営協議会の資料で、本校がふるさと教育として取 

り組んでいることの概要は分かっていたが、今回の説明で生徒の活動が詳しく分 

かった。生徒が活躍できる場が設けられ、とても良い取組だと感じた。ただ、個 

人的には７限まで授業を行っている点が少し気になる。 

    委員Ｆ：私の子どもが、１１月２８日にふるさと教育の取組である「Discover岐阜 写真 

展」の入賞写真を発表するイベントに参加するので、保護者もイベントの成功に 

向け応援したい。 

     委員Ｃ：応募された写真の選考・審査を行っているとのことだが、審査員は全員生徒なの 

か。 

         → 代表生徒と教員及び地元の写真業界の方により審査を進めている。 

（６）その他 

   委員Ｂ：生徒が落ち着いて授業を受けており、感心した。今後は、タブレットを生徒に一 

       人一台貸し出して授業を実施するというのは、とても良いことだと感じた。しか 

し、本日の授業参観で、教室内がとても狭く、机や椅子が小さいことに驚いた。 

ＩＣＴも大切だが、普段の学校生活で一番使用する教室や机及び椅子をしっかり 

整備することの方が大切だと感じた。 

     委員Ｄ：第１回の書面開催の際に、コロナ禍での授業や学校行事等の実施について厳しい 

意見を書いたが、その後、とても工夫して学校行事が実施されていることに感心 

した。昨年度末に拝見したキャリアプラン発表会は、「産業社会と人間」の授業 

と繋がっていることが、本日授業を参観してよく分かった。また、本日の授業は 

どのクラスも同じ進度で展開され、統一された授業が行われていた。事前の準備 

や授業の進め方など、教員間でしっかり打ち合わせているのがよく分かった。更 

に、どの教員も熱意をもって授業を展開しており、大変良かった。 

６ 会議のまとめ 

   本日は、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございました。いただいたご意見は、校内 

で共有し、学校運営に生かしていきたいと存じます。今後も、本校の学校教育の充実のため、 

ご協力をお願いいたします。 


